

POSTULAT N° 15 (2011-2016)

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL  
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL  
DU 27 JUIN 2011

- n° 15 de Mme Lise-Marie Graden (PS) et de M. Jérôme Hayoz (PS), ainsi que de 27 cosignataires, demandant au Conseil communal d'étudier l'aménagement d'une place de jeux dans le quartier du Bourg, en particulier au Marché aux poissons

Mme Lise-Marie Graden (PS) résume le postulat ci-après :

*"Il y a différentes places de jeux en ville de Fribourg, mais aucune dans le quartier du Bourg. Les habitants de ce quartier doivent se rendre, au plus proche, soit aux Grand-Places, au quartier d'Alt, à la place de jeux de la Neuveville ou à celle de l'Auge.*

*Nous demandons au Conseil communal d'étudier l'installation d'une place de jeux dans le quartier du Bourg, notamment en prenant en considération la possibilité d'aménager correctement la Place du Marché aux Poissons. L'installation d'une place de jeux à cet endroit serait idéale dans la mesure où cet endroit est relativement protégé des voitures et déjà ombragé à la perfection.*

*Dans ce quartier, où vivent de nombreuses familles avec de jeunes enfants, il est essentiel de prévoir des espaces privilégiés, espaces qui manquent cruellement aujourd'hui."*